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PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICE SCOLAIRE DES HAUTES-RIVIÈRES 
ÉCOLE St-Joseph,Lacolle 
 
 
Procès-verbal du conseil d’établissement de l’école St-Joseph, Lacolle 
Le 16 janvier 2024 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
 
Madame Monia Robert, présidente 
Madame Josée Bélair, parent  
Madame Mélissa Latulippe, parent 
Madame Caroline Riendeau, parent  
Madame Johanne Chamberland, membre de la communauté 
Madame Joanie Goyette-Dupuis, enseignante 
Madame Marie-Hélène Lepage, enseignante 
Madame Sonia Coupal, enseignante 
Madame Kathleen Tremblay, parent 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT : 
 
Claudia Pinard, directrice de l’école St-Joseph. 
 
ÉTAIENT ABSENTS : 
Marie-Claude Landry, responsable service de garde 
 
 

 

1. Présences et ouverture de la séance 

Adopté par Kathleen Tremblay 

 

 

2. Parole au public (10 minutes)  

Aucun public 

 

3. Lecture et Adoption de l’ordre du jour 

Adopté par Joanie Goyette-Dupuis 

 

4. Lecture et adoption du procès-verbal du 7 novembre 2023. 

Adopté par Sonia Coupal 

 

5. Parole aux membres 

Aucun commentaire 

 

6. Mot de la représentante au comité de parents 

Aucune invitation depuis septembre 2023- La dernière rencontre était le 1er novembre 2023 et 
nous avons oublié de transmettre le courriel aux membres faisant partie du comité. Toutes nos 
excuses à Melissa et Caroline. 

Aucune nouvelle pour le virtuel 

 

7. Mot de la direction 

a) Suivi levées de fonds : paniers de légumes, Montagne de papiers et poinsettias 

Les montants des profits générés avec les 3 levées de fonds ont été présentés par la direction. 

 

b) Levée de fonds Krispy Kreme (fiche 12)  

La demande a été faite par la direction. Nous souhaitons une livraison le 28 mars. Nous sommes 
en attente de l’approbation de la compagnie. Les informations seront envoyées aux parents 2-3 
semaines avant la date de livraison. 

 

c) Service de garde semaine de relâche 

Le sondage est envoyé aux parents. Nous avons besoin de 33 inscriptions pour confirmer 
l’ouverture de notre service de garde pendant la semaine de relâche. Les parents ont jusqu’au 26 
janvier pour répondre. 

 

d) Don 2060$ Caisse Desjardins 

Nous remercions à nouveau la Caisse Desjardins de la Frontière pour ce don annuel. Nous 
utiliserons cette somme pour payer une partie des frais de notre projet « Classe en nature ». 
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e) Photos scolaires 2024-2025 

Nous utiliserons Photo repensée encore l’an prochain. L’école est inscrite. Nous attendons la date 
de confirmation (fin octobre est le moment demandé). La photo des finissants sera le 15 mai 
2024. 

 

f) Karaté (suivi)(fiche 21) 

Monsieur Deslauriers passera par la Municipalité de Lacolle pour faire ses inscriptions à compter 
de la session d’avril. 

 

g) Catalogue Acrobate 

Ouverture du catalogue pour quelques semaines. Les parents souhaitent conserver le port du 
demi-uniforme pour 24-25. Mélissa demande à ce qu’il n’y ait plus de couleurs ajoutées, car les 
enfants demandent d’avoir les nouvelles couleurs, alors qu’ils n’ont pas besoin de chandails. 
Nous rappelons aux parents qu’il peut être difficile pour l’équipe école de s’assurer du port du 
chandail par tous les élèves. Même si nous en donnons, plusieurs enfants ne portent pas le 
chandail tous les jours. Cela nécessite beaucoup de rappels et par le fait même, beaucoup 
d’énergie de la part des enseignants. 

 

h) Salon du livre 29 janvier 2024 (gym) 

Les enseignants et les élèves pourront choisir des livres pour notre bibliothèque.  Les parents 
pourront passer avec leur enfant en fin de journée pour faire des achats également. Nous avons 
besoin d’une vingtaine de tables pliantes.  Une demande à la Municipalité de Lacolle sera faite. 

 

i) Plaque module de jeux 

La plaque a été installée sur le nouveau module de jeux afin de remercier la personne qui nous a 
donné 25 000$ pour en faire l’achat. 

 

 

8. Approbation/adoption (fiche 4 et 8) : 

 a) Budget révisé 23-24 (fiche 23) 

Révision budgétaire présentée aux membres par la direction d’école 

Adoptée par Kathleen Tremblay 

 

 b) Présentation mesures dédiées et protégées reçues par CSS 

Les montants déposés dans les comptes de l’école ont été présentés aux membres par la 
direction d’école. 

Adoptée par Sonia Coupal 

 

 c) Sorties et activités proposées par la direction (fiche 16) 

Aucune sortie à faire approuver 

 

 d) Planification annuelle éducation sexualité 

La planification a été présentée aux membres par la direction d’école. 

Adoptée par Mélissa Latulipe 

 

 e) Opération tournesol (011) 

Levée de fonds annuelle de nos maternelles 4 ans 

Approuvée par Marie-Hélène Lepage 

 

 f) Projet cancer du sein (élèves 6e année) 

Vente de rubans et de bracelets par des élèves de 6e année pour le cancer du sein 

Approuvée par Monia Robert 

 
 

9. Varia   
 

a) Suivi stationnement église 
Nous avons peur de perdre notre débarcadère puisque l’église sera vendue. La direction contacte 
la direction générale pour voir ce qui pourrait se faire. Aucune nouvelle de la direction générale à 
ce sujet pour l’instant. 
 
 b) Inter-écoles : approbation du CÉ 
Suite à des vérifications, aucune demande d’approbation n’est nécessaire pour que les enfants 
puissent participer aux inter-écoles. 
 

c) Plan de rattrapage du ministre (suite à la grève) 
Une somme importante d’argent a été donnée par le ministère aux Centre de services afin de 
mettre des services supplémentaires pour aider les élèves en difficulté. Les modalités ne sont pas 
connues encore. La direction élaborera un plan avec l’équipe et le partagera avec les membres 
du CÉ et les parents d’ici peu. 
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10.. Levée de l’assemblée  
Levée de l’assemblée à 19h53 
Proposée par Caroline Riendeau 
 
Prochaine rencontre du conseil d’établissement: le 12 mars 2024 
 
 
 
Claudia Pinard 
Directrice de l’école St-Joseph                                    
 
Monia Robert 
Présidente Conseil d’établissement école St-Joseph 2023-2024 
 
 
 
 
 
 

  

 


